

La Rossiískaya Gazeta, el diario gubernamental ruso, se ocupa, en un artículo publicado esta semana con el título "Hernández, de moda", de las I Jornadas Hernandianas en Rusia, organizadas el pasado mes de junio por la Fundación Cultural Miguel Hernández, el Instituto Cervantes de Moscú, la Embajada de España y la Asociación de Hispanistas Rusos. Además de referirse a lo que han significado para los hispanistas las sesiones celebradas en Moscú y San Petersburgo, en una entrevista con Irina Górojova, vicedirectora de la Escuela Bilingüe 110 de Moscú, la responsable del centro más antiguo de la capital rusa, comenta el interés creciente en promocionar la figura de Miguel Hernández entre los escolares y la continuación de los trámites necesarios para que el próximo año pueda pasar a denominarse oficialmente Escuela Bilingüe 'Miguel Hernández', lo cual supondrá que sea la primera escuela rusa que lleve el nombre de un escritor extranjero. Entre las actividades promovidas por el centro académico figura la puesta en escena de un espectáculo teatral basado en poemas del poeta oriolano traducidos por estudiantes de 16 años.